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オープンハウスⅡ「みんなで考えました！これからのまちづくり」 

アンケート集計結果 

 
開催日時：平成28年5月２0日(金)～26日（木） 9:00～17:00 

（※20日は13：00から，26日は16：00まで） 

開催場所：會津稽古堂 市民ギャラリー 

来場者数： 440 名 

アンケート回答者数： 137 名 

【来場者アンケート集計結果】 

問１）年齢 問２）性別      

問３）展示物の内容について、ご理解いただけま

したか 

 

  

問５）今回のオープンハウスでは、市民の方々と

の情報の共有などを目的に、実施していま

す。今後も、こうした取組を積極的に進め

るべきだと思いますか？ 

      

 

 

 

 

 

 

 

問４）展示物の中で、特に興味深かったものは何ですか？（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

・主に、40歳～70歳以上の方にご来場いただきました。 ・男性の来場者の方が比較的多い結果となりました。 

・８割の方が「理解できた」と回答しました。 ・８割以上の方が「進めるべき」と回答しました。 

・高校生ワークショップ、次いで 

 地区別ワークショップ、 

 スマートシティ会津若松・地方創生 

 への関心が高い結果となりました。 

・高校生ワークショップは、子ども達 

 の考えであるという点、見ごたえの 

ある模型を展示した点が来場者の興 

味を引いたと考えられます。 

・次いで、身近なテーマである地区別 

ワークショップに続き、市の新しい 

取組であるスマートシティ会津若松 

や地方創生に関心が集まりました。 
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未来デザインボード 

～これからのまちづくりに向けたご意見・ご提案～ 

№ 記述内容 

●あいづ創生市民会議・市民ワークショップについて 

１ 若者の意見や市職員と市民との会議などとってもいい取り組みであったと思う 

２ 
第５分科会きょうどう アピール対象として、「欧米系外国人」とあるが、表現として

適切？とりまとめた日本経済研究所とはどんな機関？ 

３ 
回数を重ねての討論内容を立見ではなくじっくりと読んでみたいと思いました。 

HPなどで見れるのでしょうか 

４ 
自分の住む町が、ワークショップを行っているのを知りませんでした。 

学生も考えられる町づくりすごくいいと思います！！ 

５ 
駅前の開発について、高校生が考えていることは、とてもいいことですネ。 

発想も楽しくてすばらしいです。 

６ 高校生の方々の駅前の展示模型がすばらしかったです。夢のある設計だと思います。 

７ 会津若松市の駅前が高校生達が作成したモデルになればすばらしいと思いました。 

８ 高校生のまちづくりに対する意識が高い！もっと若者の声を聞くべき 

●市役所の庁舎について 

９ 市庁舎を一ヶ所にまとめて欲しい。 

1０ 庁舎は現在地がベスト。高さは６階限度。他所の分散はやむを得ない。 

1１ 
市庁舎について、若女の校舎を利用してはいかがでしょうか。 

現大熊町の臨時庁舎です。庁舎がバラバラに有っては不便です。 

1２ 
一昨年、文京区の市役所に行ってきた。文京シビックセンター。25階には展望ルームや

レストランもあった。庁舎は多様な機能があってもよいかもしれない。 

1３ 
市庁舎は現の所で高い建物で１箇所にする。 

能率も上がり管理も楽になりインフラ整備も少なくて良い 

1４ 
行政サービスは自宅から近いところでのワンストップサービスが高齢者にはありがたい

と思う 

1５ 市庁舎の移転については、市民の利便性や景観に配慮して、今後も検討して下さい。 

●オープンハウスの取組について 

１６ 自分の住んでいる地区の問題なども改めて理解、認識出来ました。 

１７ １人１人のことなのだから、自分のこととして考えたい 
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１８ 
文字を並べた文章を直ぐ理解しろと云うのはムリがある。此の場では内容をかいつまん

で説明することも肝要である。 

１９ 音声での説明があったらよい。 

2０ 文字量が多く、時間を見合わせないといけないので、もう少し簡略にしてもよかった。 

２１ 
オープンハウスの内容を広く市民によく知ってもらう為に広報（コミセンや学校へ）活

動をしたら、もっと、もっと 

2２ カタカナ表現がわかりづらい（ワークショップ、オープンハウスとか） 

2３ 
会津若松が発展していくためにいろいろな活動がなされている事が良くわかる展示でし

た。変化しているんですね。 

●市のまちづくりへの意見・要望など 

２４ 
町づくりは行政のみで行えるものではないので、市民の積極的な参加（←既得権の主張

ではなくてね）が必要ですね 

２５ 若者も年寄りも誰もが住みやすい会津若松市にして下さい。 

２６ 基本は若者が将来、生活が出来る職場づくりが大事だ。 

２７ デパート・映画館・美術館が欲しい。 

２８ コンサートホール（風雅堂）の設備充実。音響設備の強化、大ホールの規模拡大 

２９ クラシックのプロ団体（オーケストラ、吹奏楽、合唱など）の呼び込み。 

３０ 合唱、吹奏楽をはじめ、学生がメインの音楽イベントの開催・イベント増加。 

3１ 学生のやる音楽に目を向けてほしい。 

3２ 
シンボルである鶴ヶ城〝赤い橋″観光シーズン迄には色がさめたりしたままにせず修理

してほしい 

3３ 町中の細そい道の L角にゴミステーションを２台おかない事。車が通れない 

３４ 古い考えばかりにとらわれていないで新しい考えをもっと取り入れてほしい 

３５ 緑豊かな会津若松をつくろう。 

３６ 公園整備、緑地整備など外に出かけたくなるような都市計画を少し考えてみて 

３７ 30代の意見も取り入れていただければと思いました。 

３８ 会津若松にどんどん人に来てもらってお金をおとしてもらうとよい。 

３９ 観光よりも、会議、研修会、大会などを誘致してはどうでしょうか。 

４０ 
基礎技術の蓄積、研究がないと、持続可能な社会や新しい世代への受け継ぐものが生ま

れないと思います。 
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４１ 若者の未来を！会津を愛する若者づくり、住みつづけられるよう雇用確保、企業誘致 

４２ 
アウトレットあったらいいなぁ。観光と買物をまとめてできる街。たくさんの人が訪れ

るようになりますように 

４３ 
東邦B／K本町うら駐車場と、竹田病院駐車場は、つながっているので歩きで通れる様、

前の用に開けて！そうすれば、通院も楽だと思います。お願いします 

４４ 会津若松にもう一度映画館が欲しい。若者が映画のついでにお金をつかう。 

４５ （Goodな）提案を実行するのは行政の仕事 

４６ 交通アクセスを考えないと会津の発展は無いと思います。 

４７ 

中学生と大学生の子供がおります。２人とも会津が大好きですが、やりたい仕事がない

など将来会津に住まない可能性大です。冬の除雪の困難さなどもあります。会津を愛す

る子供らが戻ってこれるようにしていきたい。 

※順不同。記述内容は原文のまま転載しています。 
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【オープンハウスの様子】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


